RESOLUCION del Instituto Nacional de Reforma y nesociolos del Instituto Nacional de Aetorma y Desarrollo Agrario por la que se adjudica el concurso convocado el 15 de julia de 1971 para la concesión de las subvenciones previstas en la Ley 54/1998, de 27 de julio, a las industrias agrarias que se instalen en la Comarca de Ordenación Bural del Jiloca- (Teruel).

Por Resolución de la Dirección General de Colonización y Or-denación Rural de 15 de julio de 1971 se convocó concurso para la concesión de las subvenciones previstas en la Ley 54/1988, de 27 de julio, a las industrias agrarias que se instalen en la Comarca de Ordenación Rural del Jiloca» (Teruel).

Previo informe favorable de la Dirección General de Industrias y Mercados en Origen de Productos Agrarios, esta Presidencia ha tenido a bien disponer:

Primero.-Estimar en principio la solicitud de don José Guerrero Muñoz para la instalación de un secadero de flores de aza-frán y de una planta de extracción mecánica de sus estambres en Monreal del Campo (Teruel). El peticionario deberá ampliar los datos presentados, así como acompañar el oportuno estudio económico al presentar el proyecto definitivo de sus instalacio-

los datos presentados, así como acompañar el oportuno esfudio económico al presentar el proyecto definitivo de sus instalaciones, para lo cual se le concederá un plazo de seis meses, contados a partir del día siguiente a la publicación de esta Resolución en el «Boletin Oficial del Estado».

Segundo.—Considerar en principio admisible la solicitud formulada por don Anselmo Gii Tacons para la instalación de un secadero de jamones en Calamocha (Teruel), si bien el peticionario deberá justificar ampliamente en el proyecto definitivo la dimensión de las instalaciones proyectadas, en función de un estudio concreto de aprovisionamiento de materias primas según comarcas y épocas del año y sobre los resultados económicos previsibles, para lo cual se le concede igualmente un plazo de seis meses, contados a partir del día siguiente a la publicación de esta Resolución en el «Boletin Oficial del Estado».

Torcero.—Considerar que la solicitud formulada por la Cooperativa Agricola de Santa Eulalia del Campo se refiere a una serie de instalaciones complementarias a la planta debidiratadora de alfalfa que se encuentra actualmente en ejecución como consecuencia del Plan de Mejoras Territoriales y Obras, aprobado por el Ministerio de Agricultura con fecha 17 de octubre de 1970, y es objeto de los correspondientes auxílios económicos que señala el título II de la Ley 54/1968, de 27 de julio, de Ordenación Bural. En consecuencia, los posibles beneficios a conceder a las nuevas instalaciones no deben ser las subvenciones e industrias previstas en el artículo cuarto de dicha Ley, y para cuya concesión fué convocado este concurso, sino, en su caso, los citados auxílios que para obras y mejoras territoriales se señalan en el referido título II.

Cuarto.—Desestimar la solicitud formulada por «Matadero In-

los que para coras y mejoras territoriales se senaian en el referido título II.

Cuarto.—Desestimar la solicitud formulada por «Matadero Industrial de Calamocha, S. A. (MATINSA), para la ampliación y perfeccionamiento del matadero general frigorífico que la citada Sociedad tiene instalado en Calamocha (Teruel), toda vez que las obras e instalaciones a que se refere el antiproyecto presentado en Calamocha (Teruel), toda vez que las obras e instalaciones a que se refere el antiproyecto presentado en Calamocha (Teruel). tado estaban ya realizadas o en fase de realización en la fecha de la convocatoria del concurso.

de la convocatoria del concurso.

Quinto.—Se otorgará a don José Guerrero Muñoz y a don Anseimo Gil Tacons una subvención del 10 por 100 de la inversión necesaria para las instalaciones programadas, sin que en cada caso dicha subvención pueda ser superior a cinco miliones de pesetas, y previa la aprobación, si procede, de los respectivos proyectos definitivos, a cuyo efecto se fijarán los correspondientes presupuestos de inversiones al dictar resolución sobre estos provectos. provectos.

Sexto.—Para la terminación de las obras e instalaciones se concede a don José Guerrero Muñoz un plazo de doce meses y a don Anselmo Gil Tacons de velaticuatro meses, contados ambos a partir de la fecha de aprobación de los respectivos pro-

vectos definitivos.

Madrid. 29 de enero de 1972.-El Presidente. L. García de Oteyza.

> RESOLUCION del Instituto Nacional de Reforma y Desarrollo Agrario por la que se convoca concurso para la concesión de las subvenciones previstas en la Ley 54/1968, de 27 de julio, a las industrias agrá-rias que se instalen en la Comarca de Ordenación Rural de «Rioja-Alavesa» (Alava).

Se convoca concurso público para la concesión de las subven-ciones a que se refiere el artículo cuarto de la Ley 54/1968, de 27 de julio, de Ordenación Rural, y reguladas en la Orden de la Presidencia del Gobierno de 10 de enero de 1969, en la comarca de «Rioja-Alavesa» (Alava), cuya ordenación rural fué acordada por Decreto 2603/1969, de 23 de octubre. El concurso se regirá por las siguientes

Primera.—Podrán tomar parte en este concurso las Empresas que deseen instalar, ampliar o mejorar en la comarca alguna industria de transformación, conservación, manigulación y co-

mercialización de productos agrarios, incluidas las actividades

No se considerarán auxiliables las actividades cuya expansión esté expresamente restringida e desaconsejada por las disposiciones y normas en vigor, a nivel nacional o regional, y en todo caso el Instituto Nacional de Reforma y Desarrollo Agrario se reserva la facultad de resolver lo que estime procedente en orden a la concesión de subvenciones, teniendo en cuenta las circunstancias de cada sector y el número y características de las Empresas que concurran, evitando una distribución inadecuada de industrias en la comarca. industrias en la comarca.

Las industrias exceptuadas por los Decretos 2072/1968, de 27 de

julio, y 232/1971, de 28 de enero, deberán contar con la autorización administrativa previa correspondiente.

Las Empresas concursantes que deseen instalar nuevas indus-

Las Empresas concursantes que descen instalar nuevas industrias deberán cumplir las condiciones técnicas, dimensionales, económicas y sociales mínimas exigidas por la legislación vigente que en cada caso les sea de aplicación.

Las ampliaciones y mejoras de Industrías agrarias ya establecidas habrán de ser de tal naturaleza que con las mismas se alalcancen como mínimo, y de una sola vez, aqueltas condiciones. En todo caso los beneficios deberán ser solicitados antes de haberse iniciado las obras de instalación o modificación.

Segunda—La Empresa o Empresas adjudicatarias del concurso podrán gozar de una subvención de hasta el diez por ciento (10 por 100) de la inversión real en nuevas instalaciones o ampliación de las existentes, sin que en cada caso dicha subvención pueda ser superior a cinco millones de pesetas.

Las Empresas interesadas podrán optar por cualquier beneficio complementario que para similar finalidad pueda establecer la legislación vigente que le sea en cada caso de aplicación, previa solicitud a los Organismos competentes de la concesión del beneficio o beneficios citados. Cuando las industrías auxiliables sean objeto de otras subvenciones por parte de alguna Entidad

beneficio o beneficios citados. Cuando las industrias auxiliables sean objeto de otras subvenciones por parte de alguna Entidad oficial, el Instituto Nacional de Reforma y Desarrollo Agrario deducira tales subvenciones del importe de las que en principio pudieran corresponderles a consecuencia de este concurso.

Las subvenciones se entregarán, previa presentación por la Empresa benficiaria de las actas de puesta en marcha y autorización de funcionamiento de las industrias correspondiontes, expedidas por la Dirección General de Industrias Textiles, Alimentarias y Diversas, del Ministerio de Industria, y/o por la Subdirección General de Industrias, del Ministerio de Agricultura, según proceda, Organismos a los que corresponden igualmente las inscripciones registrales o inspecciones a que haya lugar.

haya lugar

El incumplimiento de las condiciones y garantías ofrecidas o el hecho de no destinar las subvenciones a los objetivos para los que hubieran sido concedidas daran lugar a la suspensión de los beneficios acordados por la Administración y, en su caso, al rein-tegro de las cantidades que hubieran podido ser percibidas. Tercera.—Las personas naturales o jurídicas que deseen tomar

Tercera.—Las personas naturales o juridicas que deseen tomar parte en este concurso deberán presentar la correspondiente solicitud en la Oficina Provincial de Alava del Instituto Nacional de Reforma y Desarrollo Agrario (Fueros, 19) dentro de los treinta días naturales a contar desde el siguiente al de la publicación de esta Resolución en el Boletín Oficial del Estado.

Harán constar en dicha instancia los beneficios que se solicitan, acompañando un anteproyecto, por cuadruplicado, de las futuras instalaciones, en el que figure con suficiente detaile:

a) Piano o croquis acetado del emplazamiento de la industria, con indicación de la superficie a ocupar por las edificaciones y especios libres y situación del terreno respecto a las locali-

dades proximas y vius de comunicación más importantes.
b). Memoria justificativa de las instalaciones proyectadas, en
la que se hagan constar las condiciones técnicas, dimensionales. rias de se magar constat las condiciones venicas, dimensionales, económicas y sociales, con estudio del aprovisionamiento de materias primas según comarcas y épocas del año, descripción de la maquinaria a emplear, resultados económicos previsibles, programa de ejecución y piazo probable de terminación de las obras.

c) Planos o croquis acotados de los edificios e instalaciones

provectedos.

d) Presupuesto aproximado y plan de financiación previsto, en el que se acredite documentalmente todas las fuentes financieras que se hubiesen obtenido o se encuentren en tramite de obtención. Habra de tenerse en cuenta que las Empresas doben tener
un capital propio suficiente para cubrir como mínimo la tercera
parte de la inversión real necesaria, en el caso de Empresas,
y el 20 por 100 de dicha inversión real cuando sean Cooperativas
o Asociaciones o Agrupaciones sindicales de productores, porcentajes que deberán estar desembolsados en su totalidad.
e) En su caso, título jurídico que acredite la disponibilidad de
los terrenos necesarios para el emplazamiento de la industria.
f) Declaración jurada de las subvenciones concedidas o en
proyecto de consecución para las instalaciones cuyo auxilio se
solicita. ras que se hubiesen obtenido o se encuentren en tramite de obten-

Cuarta.—El concurso se adjudicará por este Instituto Nacional de Reforma y Desarrollo Agrario, previo informe favorable de la Dirección General de Industrias Textiles, Alimentarias y Di-versas y/o de la Subdirección General de Industrias Agrarias, según la competencia que corresponda en cada caso, antos de transcurridos cuatro meses, contados a partir del día siguiente a la públicación de esta Resolución en el «Boletín Oficial del Fatado». Estado.